

自民議員会市内視察報告

視察日 2020年8月19日(水)

視察先 道の駅新湊、新湊漁業協同組合、射水ケーブルネットワーク

視察目的 各施設の現状と課題を探る

1.道の駅新湊

コロナ禍における影響と今後の見通しについて調査

5月には売り上げマイナス85%と悲惨な実績となった。8月時点で昨年比マイナス50%まで戻ったものの今後も厳しい経営状況が続くと思われる。社員の生活を守るためにも解雇は避けたいと思っている。観光協会の空き部屋を活用し、新たな事業展開をできないか考えている。

道の駅新湊は当市の中でも多くの観光客が来店する重要な施設である。Go To トラベルキャンペーン等の展開により早期に安定した経営に復活してほしい。



2.新湊漁業協同組合

販売手数料助成金や漁船保険全額助成の効果について調査

新型コロナウイルス感染症拡大防止による飲食店等の休業により、全国的に白エビの消費が落ち込み、水揚げ高が大きく下落した。そのような中、市からの販売手数料助成金や漁船保険全額助成はとても助かる助成金である。今後は白エビ俱楽部において観光船の運航や、商品開発を積極的に行い、組合員へ国・県・市の支援制度や融資制度等の周知に努めたい。



新湊漁業協同組合ではコロナ以外に新たな問題として、白エビ、ベニズワイガニ、ブリの資源確保のため国から捕獲量の規制がかかる可能性が示唆されている。漁業者にとって更に厳しい状況が訪れるのではないかと心配されます。上記の積極的な商品開発や支援制度等の活用により一日も早く漁業関係の皆さんのが安定した事業が行えることを願っています。

3.射水ケーブルネットワーク

第5世代移動通信システム(5G)が実現する世界について調査

5Gは「超高速」だけでなく、「超低遅延」、「多数同時接続」などの新たなネットワーク要件を備えていることが特徴であり、すべてのモノがインターネットに接続されるIOTの実現に不可欠な基盤技術である。



射水ケーブルが取り組むローカル5Gのメリット

- ①地域や産業の個別のニーズに応じて柔軟に5Gシステムを構築できる。
- ②通信事業者がカバーできない地域で独自に基地局を設けられる。
- ③他の場所の通信障害や災害などの影響も受けにくく、電波が込み合ってつながりにくくなることもほとんどない。

今後の具体的な5Gの活用案

建設予定のフットボールセンターでのライブ配信、4K,8K画像配信、建機遠隔制御、スマートファクトリー、テレワーク環境整備、自動農場管理等

市と考えている5Gの活用案

河川等の監視、融雪装置の監視、ため池の監視、雨水量・積雪監視が実験的に行われている。ローカル5Gの活用により正確かつ迅速に雨水量や河川の監視を行い、市民の皆様に正確な緊急情報を発信することは、本市の水害対策においても有効な取り組みであると考える。

政務活動費報告について

射水市議会では政務活動費報告において、その領収書原本の添付が基本とされ、どのように公金を使用したか、射水市のホームページから見ることができます。

つだ信人の姿勢に賛同いただける射水の皆様のご支援をよろしくお願ひ申し上げます。

つだ 信人

〒939-0287

射水市赤井526 TEL.0766-52-0191

もっと詳しく知りたい方へWEBサイトでも活動内容を随時公開中です!

<http://tsuda-shinto.net/>

つだ信人



つだ信人
議員活動
NEWS
令和2年

「射水市の未来」あなたと創ります



ご挨拶

市民の皆様にはコロナ禍での新しい生活様式に苦慮されていることと思います。新型コロナウイルス感染症が一日も早く終息することを心より願っております。

さて、市民の皆様に新型コロナウイルスに関する福祉的支援や経済的支援がタイムリーに行えるよう、5月および7月に緊急臨時会を行い、9月定例会まで積極的に審議し、決議がなされました。

今後も 当市が抱える諸課題の改善・解決に議員も全力で取り組まなければならないと強く感じています。

つだ
信人

